



鬼怒川小の松風

第3号

平成26年12月22日

日光市立鬼怒川小学校長 武田 朋典

2学期お世話になりました!



1年で一番長い2学期も、本日終了しました。この間、保護者や地域の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。冬休みを目前に控えた107名は、寒さに負けることなく今日まで元気いっぱい活動していました。

明日から始まる16日間の冬休みが、すべての児童にとり、有意義で楽しい時間になるようお祈りいたします。そして、1月8日の第3学期始業式には、元気な顔を見せてほしいと思います。皆様どうぞよいお年をお迎え下さい。



学力向上策について

本校では、児童一人ひとりの学力向上をめざして、県教育委員会からの指導・助言のもと様々な取り組みをしてきました。

まず、年度当初の4月22日に、6年生を対象とした「全国学力学習状況調査」と4・5年生を対象とした「とちぎっ子学習状況調査」を実施し、実態把握を行いました。そこで明確になった成果はさらに伸ばす努力を、課題に対しては解決・改善をめざした取り組みをしてきました。主な学力向上策としては、以下の3点を柱として考えています。

- ①子どもたちが、自分から学ぶという意欲の向上と、学習する習慣を確立する。
- ②教師による校内での研修を実施し、よりよい指導法を身につける。
- ③家庭の理解と協力を得て、手を携えながら児童を支援する。

また、3学期からは「家庭学習の手引き」を全学年に配付し、自主学習を中心とした家庭学習の充実に取り組みます。後日、学校の考え方やご協力願いたいことはお知らせいたします。どうぞご理解ご協力よろしく願いいたします。

学校教育目標

- 自分から本気で学ぶ子
- 心豊かで思いやりのある子
- 元気で最後までやりぬく子



持久走大会

持久走大会を実施しました。11月12日の天気とはうってかわり、18日は雲ひとつない青空に恵まれ最高の状態で走ることができました。

低学年は1000m、中学年1300m、高学年1500mと、それぞれが自分の力を振り絞って競い合い、沿道には地域・保護者の皆さんがたくさん来てくださり、声援をおくって下さいました。声援に後押しされた児童たちは、全員が完走し途中歩くこともなく無事に終了できました。ご声援下さった皆様や安全指導をして下さった役員の皆様には、心より感謝申し上げます。どうもありがとうございました。

秋の深まる

紅葉の中を
力強く!



スタート直後の
競い合い

最後の最後まで
続けました!



最後の力を

振り絞り
ゴールを
めざす
力走



PTA組織の見直しについて

平成27年度は児童数・PTA会員数ともに減少の見通しです。これに伴って学校教育活動全般の見直しをしています。その一環として、PTA組織の見直しに着手しました。

- ①会員数にあった適正な規模の組織にすること
- ②全員の協力体制で作れるようにすることの2点を基本方針として取り組んでいきます。また、交通安全保護者の会などのあり方についても、併せて検討していきます。

役員会の話し合いの結果については、その都度お知らせいたしますのでよろしく願いいたします。